

Un couple d'amoureux illégitimes dîne aux chandelles dans l'appartement de la dame.

L'homme demande :

« – Ton mari ne risque pas de rentrer ? Ça m'embête tu sais, surtout que c'est mon meilleur ami quand même.

– Oh, ne t'inquiète pas, on en a encore pour une bonne heure.

A ce moment là, le téléphone sonne, la femme décroche et on l'entend dire :

« Oui mon chéri... non... ah... d'accord... bien sûr, à tout à l'heure. »

Elle revient à table et son amant demande :

« – C'était lui ?

– Oui. Ne t'inquiète pas, on en a encore pour une heure de plus. Il fait une partie de billard avec toi. »

*

« C'est fini ! Plus jamais je ne rendrai service ! Là, je viens de me faire insulter et frapper, parce que je montrais à mon voisin comment faire jouir sa femme. »

*

« – Salut, Gérard ! Comment tu vas ?

– Mal ! Je sors à l'instant de garde à vue.

– Qu'est-ce que tu as fait ?

– J'étais à la banque. Une de mes lentilles de contact est tombée par terre. Alors, bêtement, j'ai crié : Que personne ne bouge ! »

*

« Il y a quelque chose de bien meilleur qu'une coupe de champagne : une bouteille ! »

*

« – Chéri ! Fais-moi un compliment.

– Bien sûr, mon Amour ! Tu as un mec formidable ! »

*

« – Bonjour ! Je voudrais cinq kilos de pommes de terre.

– Des grosses ou des petites ?

– Des petites. Ce sera moins lourd à porter. »

*

La femme du paysan :

« – Demain, on va fêter nos soixante ans de mariage. On pourrait tuer le cochon !

– Pourquoi ? C'est pas sa faute ! »

*

Un touriste Japonais arrive à l'aéroport Charles De Gaulle et prend un taxi pour aller voir le Stade de France. Sur l'autoroute, il regarde par la vitre arrière et, apercevant une moto qui double, tape sur l'épaule du chauffeur en disant :

« Moto Kawazaki, très rapide... Made in Japan ! »

Un peu plus loin sur la route, le touriste tape à nouveau sur l'épaule du chauffeur de taxi et dit :

« Là... Auto Toyota, très rapide... Made in Japan ! »

Bien qu'agacé, le chauffeur ne dit rien. Il poursuit sa route jusqu'au stade olympique et débarque son passager:

« Voilà Monsieur, ça vous fera 700 euros ».

Le Japonais, effaré par le prix remarque :

« Hou la la! Très cher ! »

Et le chauffeur se retourne avec un grand sourire :

« Et oui, compteur très rapide... Made in Japan ! »